

Leserpost

Dankeschön, trotz großer Trauer

Gut behandelt und nett umsorgt an so schweren Tagen - das tat gut und half uns sehr, dafür möchten wir Danke sagen! Anlässlich der für uns so schockierenden und unfassbaren Totgeburt unserer ersehnten Tochter und Enkelin möchten wir uns für den so mitfühlenden, herzlichen und nicht selbstverständlichen Einsatz beim kompetenten Ärzte- und Pflegeteam des Krankenhauses Mittersill aufrichtig bedanken. Obwohl sich das Schicksal für uns zur Zeit nicht von der Sonnenseite des Lebens zeigt, durften wir die Erfahrung machen, wie wichtig in einer solchen Ausnahmesituation menschliches Mitgefühl ist. Dies wurde uns im Krankenhaus Mittersill auf das Eindrücklichste entgegen gebracht und hilft uns sicher, den Schmerz leichter zu überwinden. Darum sind wir dankbar, dass es die Mittersiller Geburtenstation derzeit noch gibt, denn es wären zusätzliche Strapazen gewesen, mehrmals täglich von Bramberg nach Zell am See zu fahren. Nochmals ein aufrichtiges und herzliches Dankeschön!

Familie Hollaus, Bramberg